



Le Médaillé Nivernais

Comité Départemental des Médaillés

de la Jeunesse des Sports et de l'Engagement

Associatif



Janvier 2024

Distribution de Colis étrennes

Mardi 30 janvier, à Prémery se clôturait la campagne de distribution des colis étrennes à nos licenciés âgés de plus de 90 ans à l'intention de qui nous avons, les meilleurs souhaits et vœux de tous à leur présenter. Les heureux bénéficiaires étaient Mme NOVEL et Mrs BAYON, GOMEZ, MERCIER et NOVEL.

Robert Gomez, 92 ans, toujours aussi sportif

La médaille ministérielle Jeunesse des Sports et de l'Engagement associatif a été créée, il y a quatre-vingt-quinze ans, le 4 mai 1929 par Gaston Doumergue, président de la République de l'époque.

Le comité départemental des médaillés ministériels de la JSEA a débuté, en 1958, dans la Nièvre. Fin 2023, il compte cent quarante-quatre adhérents.

Mardi après-midi, Robert Lécole, président de cette association, a remis un cadeau à Robert Gomez, de Prémery, dont on ne présente plus la carrière de coureur à pied. Il a rappelé qu'il a commencé de courir à 16 ans et gagné le premier titre de Bourgogne de cross-country, en 1946. « Je ne me suis jamais dopé durant ma carrière. C'est d'ailleurs quelque chose que je ne comprends pas dans le sport », a précisé Robert Gomez.

Marche nordique tous les deux jours

Champion de France vétérans, en 1994, à 60 ans, il continue toujours de faire de la gymnastique tous les matins et ses 5 km de marche nordique tous les deux jours, à 92 ans.



CADEAU. Robert Gomez (à droite) – devant ses trophées, coupes, médailles et une photo d'une de ses courses – a reçu un panier garni des mains de Robert Lécole. À sa droite, Charles Gilet, vice-président de l'association, et Alexis Plisson, maire de Prémery.

Médaillé d'or, d'argent et de bronze par Jeunesse et Sports, il est l'un des cinq sportifs de la Nièvre de plus de 90 ans (pas de femme parmi eux) à recevoir une récompense, aujourd'hui, pour honorer sa carrière sportive.

« Il importe, plus que jamais, de valoriser le rôle des associations qui sont autant d'interlocuteurs représentatifs des usagers des associations et des sports. Il est nécessaire d'insister sur la responsabilité des bénévoles et des militants, qui, parce qu'ils

sont désintéressés, œuvrent pour le bien-être des autres à côté des services de l'État. Les associations accomplissent, pour beaucoup d'entre elles, une mission de service public et de solidarité », conclut Robert Lécole. ■

C'est avec plaisir que nous vous adressons la liste des récipiendaires de la promotion du 1^{er} janvier 2024 grade bronze à qui nous adressons nos sincères félicitations.

M. AVRAIN	Philippe	58 200	COSNE-sur-LOIRE	Tennis de Table
M. DE ROSSI	Stéphane	58 530	DORNECY	Vélo Club et Boxe
M. MARIE	Gérard	58 150	TRACY-sur-LOIRE	Eng. Associa.
Mme MULLER	Virginie	18 150	CUFFY	Gymnastique
M. PIERRE	Olivier	58 000	NEVERS	USEP UFOLEP
M. TISSIER	Daniel	58 660	COULANGES-lès-NEVERS	Rugby
Mme VARD	Florence	58 000	SERMOISE-sur-LOIRE	Foutu Cancer
Mme WIBER	Emmanuelle	58 340	CERCY-la-TOUR	Course d'Orientation

Seule n'est connue ce jour, que la nomination à ce grade.



Et depuis cette année, mise en place de la disposition suivante

Nous sommes heureux d'accueillir notre première « membre associée » dans notre comité départemental. Cette disposition permet aux ami(e)s, conjointes ou conjoints de licenciés, pour un montant seulement de **15,00 € (fiscalement déductibles)** de bénéficier des avantages liés à leur appartenance. : revues nationales, le Médaille nivernais, tarifs préférentiels pour nos diverses activités, détention d'une carte de membre,...



Si vous connaissez des personnes intéressées merci de bien vouloir prendre contact avec notre CDMJSEA 58, pour nous en informer, nous recontacterons ces personnes pour les accueillir.